

# Champions League live erleben

Pomperlbuam fahren jeweils mit zwei Bussen in die Allianz Arena

**Bad Griesbach.** Für Fußballfans scheint der Termin wichtiger zu sein als für Kinder das Warten auf Weihnachten: Im September ist es endlich wieder soweit, dann startet wieder die Champions League. Natürlich sind auch die heimischen Pomperlbuam gespannt, ob sich der FC Bayern dieses Jahr durchsetzen kann. Zu jedem Heimspiel fahren zwei Busse nach München.

► Den Anfang macht am Mittwoch, **18. September**, der FC Bayern München gegen Roter Stern Belgrad, Spielbeginn ist um 21 Uhr, Abfahrt ist um 16.30 Uhr.

► Das zweite Heimspiel, FC Bayern München gegen Olympiakos Piräus, findet am Mittwoch, **6. November**, statt. Spielbeginn ist bereits um 18.55 Uhr, Abfahrt ist um 14.30 Uhr.

► Als letztes der Gruppenspiele

steigt das Topduell FC Bayern München gegen Tottenham Hotspur am Mittwoch, **11. Dezember**. Spielbeginn für diese Begegnung ist wieder um 21 Uhr, Abfahrt ist um 16.30 Uhr.

Der Abfahrtsort ist jeweils der Parkplatz am Sportzentrum unterhalb der Stockhalle. Weitere Zusteigemöglichkeiten gibt es auf Anfrage. Es sind jeweils Stehplatzkarten für die Südkurve und

Nordkurve sowie Sitzplatzkarten im Norden vorhanden. Auch Nichtmitglieder sind jederzeit willkommen. Wer das Spitzenspiel gegen Tottenham besuchen will, muss auch noch bei einem anderen Gruppenspiel des FC Bayern dabei sein.

Anmelden kann man sich am Montag, 9. September, zwischen 10 und 18 Uhr bei Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378. – red